

Nombre del alumno:

Valentín Pérez Escalante.

Nombre del profesor:

Lic. Víctor Hugo Torres Calderón.

Licenciatura:

7tmo cuatrimestre enfermería "c" semiescolarizado.

Materia:

Enfermería comunitaria.

Nombre del trabajo:

ensallo.

Proceso enseñanza-aprendizaje, visita domiciliaria y el proceso de atención de enfermería.

Frontera Comalapa, Chiapas a 25 de septiembre del 2020

INTRODUCCION.

Para comenzar en este tema abordaremos la importancia que importe un personal de enfermería en el proceso enseñanza-aprendizaje, visita domiciliaria y el proceso de atención de enfermería. Estos son procesos muy importante que se debe brindar al individuo para mejorar aspectos de salud tanto individual como también familiar, también es importante conocer los aspectos principales que en este proceso abarca es decir, que se dirige a una sociedad o comunidad de personas.

El proceso enseñanza-aprendizaje.

En este proceso es fundamental reconocer cuando la persona o el individuo tiende a tener dificultades para realizar alguna tarea o actividad personal o social por sí mismo, se dice que es importante que se integre a un grupo colectivo oh grupal para que así conozca y desarrolle sus conocimientos como es; la cooperación, la comunicación y la responsabilidad del equipo de trabajo. La cooperación en la actividad grupal consiste en trabajar juntos para alcanzar objetivos comunes. En una situación cooperativa, los individuos procuran obtener resultados que son beneficiosos para ellos mismos y para todos los miembros restantes del grupo. Como bien lo hacía mención el profesor en este proceso el aprendizaje cooperativo es el empleo didáctico de grupos reducidos en los que los alumnos trabajan juntos para intercambiar ideas y que desarrollen un buen aprendizaje.

También es importante que es en este proceso de enseñanza-aprendizaje el profesor deberá de poner en práctica al alumno para poder ver in interactuar con problemas de su medio, es decir, que esta persona deberá de poner en práctica el conocimiento que allá recibido en la enseñanza y así poder reflejar un buen trabajo, la actitud del cuidado de las personas o de la sociedad en la que se encuentra ya que le serán de gran ayuda para poder formar sus conocimientos de este medio. Esta persona deberá aprobar los conocimientos teóricos y habilidades necesarias para poder llevar las prácticas de la enfermería y de la salud pública para aplicarlas como estrategia de trabajo en la comunidad con el fin de promover y mantener la salud de la población o la comunidad.

Es importante también conocer los componentes principales del proceso de enseñanza en la comunidad los cuales son; la enfermería comunitaria, salud, enfermedad, atención, los individuos, grupos de personas, enfermería, interceptor, salud pública, procesos participativos y las familias. Estos son componentes principales en el proceso de enseñanza-aprendizaje. Los cuidados directos e indirectos, a individuos, familias, otros grupos y a la propia comunidad social en su

conjunto como miembro de un exceso multidisciplinario y a un marco de una población general de atención de salud.

En este proceso también debe influir un marco conceptual de los elementos que se brindan en la enfermería comunitaria, es decir, donde La solución de necesidades de salud en forma progresivo y dinámica, requiere de una formación sistemática de elementos que conforman al personal, de enfermería en sus diferentes niveles, dicha formación debe contemplar los aspectos biológicos, Psicológicos, espiritual y social.

La visita domiciliaria se conoce como uno de las técnicas educativas que se utilizan en la rama de la enfermería conde su principal función es brindar cuidados de enfermería a la familia en su hogar empleando sus propios recursos y conocimientos para la solución de sus problemas y como también de sus necesidades. También se le conoce como una actividad que realiza el personal de salud y de enfermería, donde se visitan a las familias en los domicilios con la finalidad de intervenir y reforzar los aspectos educativos y preventivos para su salud. La visita domiciliaria, es la forma tradicional del cuidado de Enfermería Comunitaria y sigue siendo el método más usado para brindar estos cuidados. Permite observar el hogar, la interrelación de sus miembros, impartir enseñanza, descubrir otros problemas de salud.

También es importante conocer los objetivos que influyen en la visita domiciliaria, es donde se recopila información sobre el estado y nivel de vivienda, convivientes, la independencia, potenciando al máximo sus capacidades de Captación de personas o grupos para autocuidado, como son los programas de salud. Como otros de los objetivos es acercar los servicios de salud a la Adiestramiento de la familia en comunidad hábitos higiénicos, detectar motivos de no asistencia Identificar y coordinar los recursos de al centro la familia y su entorno social donde es importante implementar y conocer los cuidados de enfermería.

Existen ventajas en las visitados domiciliares en las cuales permiten ver y conocer el hogar tal como es en forma objetiva, la Familia se siente apoyada y segura ante la presencia del enfermero, el Enfermero puede descubrir otra necesidad y/o problemas de salud de la familia, el enfermero puede observar la actitud de la familia frente a sus propios problemas de salud.

El proceso de atención de enfermería también conocida como el P.A.E y es donde se aplica un método científico en la práctica asistencial que nos permite a los profesionales prestar los cuidados que demandan el paciente, la familia y la comunidad de una forma estructurada, homogénea, lógica y sistemática. En este proceso de atención de enfermería como la base del ejercicio de nuestra profesión ya que es la aplicación del método científico a la práctica enfermera, el método por el que se aplican los conocimientos a la práctica profesional. Los cuidados de enfermería han tenido un importante desarrollo en los últimos años con el establecimiento de procedimientos, protocolos y planes de cuidado.

Existes algunos cuidados primordiales y estos aplican principalmente cuidados funcionales o por tareas que se caracteriza porque el conjunto de tareas es distribuido a todo el personal de enfermería, cuidados Progresivos se caracteriza por que los pacientes son distribuidos según su gravedad y cambian de unidad según su evolución, esta modalidad de cuidados no proporciona continuidad en los cuidados, cuidados globales o por paciente que se caracteriza porque el trabajo se realiza en equipo con una auxiliar de enfermería y se ocupan de un número determinado de pacientes entre muchos más.

CONCLUSION.

Para concluir y finalizar este tema es así como se lleva a cabo este proceso de enseñanza-aprendizaje y los factores y cuidados necesarios que se deben realizar de acuerdo a la experiencia de las actividades de enfermería para poder mejorar el medio de salud del individuo, personas, familias de tal manera que se conozcan los problemas y se resuelvan mediante la enfermería comunitaria.